



JetSMART retoma conectividad con Balmaceda a partir del 31 de agosto

En respuesta al creciente llamado de la comunidad local por una mayor conectividad aérea, JetSMART, la aerolínea ultra low cost con la flota más grande y moderna de Sudamérica, anunció el regreso de su ruta Balmaceda-Santiago a partir del 31 de agosto, reforzando así su compromiso con las regiones y su desarrollo.

Asimismo, durante septiembre, la ruta contará con un refuerzo especial en las fechas previas a Fiestas Patrias para responder a la alta demanda. El precio promocional parte desde los \$35.990 por tramo, ofreciendo una alternativa accesible y conveniente para quienes necesitan trasladarse desde y hacia la región de Aysén. Este incremento es posible gracias a una optimización de la operación, combinando rutas que van desde Santiago, vía Puerto Montt y Temuco, lo que permite ofrecer más vuelos manteniendo una estructura de costos eficiente.

A ello se suma la vuelta de la ruta Temuco-Balmaceda y la ruta Concepción-Balmaceda, con escala en Puerto Montt, que operará en noviembre, ampliando aún más la conectividad hacia el sur del país.

“Entendemos la preocupación de los habitantes de Aysén por la limitada conectividad aérea, y por eso quisimos dar una respuesta concreta. Hoy estamos fortaleciendo la conectividad regional, y lo hacemos con nuestro sello: precios bajos y eficiencia operacional”, señaló Gabriela León, Country Manager de JetSMART Chile.

Con esta medida, JetSMART no solo mejora la accesibilidad de los residentes de Aysén hacia el centro del país, sino que también impulsa la conectividad turística y comercial de la región con tarifas competitivas y más alternativas de vuelo para la temporada.